
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Nid de guêpes 
 

Le jour de la rentrée, nous avons été avertis 

de la présence d’un nid de guêpe qui 

reposait dans la terre. Donc la pelouse était 

interdite (pas de ballon sur la pelouse…). 

Le soir un pompier est venu quand les 

guêpes étaient endormies et a mis un 

produit pour les éliminer. Mais il fallait 

attendre 48 h. En attendant la pelouse 

restait condamnée avec deux bandes de ru 

balise. 

Mais le matin du lundi 10 septembre après 

une visite de contrôle par un pompier, la 

directrice a enlevé les banderoles. 

 

 
 

Informations 
 

Elle possède un dard en forme de harpon 

qui s’accroche lorsqu’elle pique. 

En reprenant son vol après avoir piqué, une 

partie des organes sont arrachés et elle 

meurt. 

Elle n’est pas agressive et ne pique que si 

elle se sent en danger. 

Elle butine les fleurs et se nourrit de nectar. 

Elle participe ainsi à la fécondation des 

plantes car elle transporte le pollen. 

 

 

Son dard est pointu, lisse et rétractable. 

Elle peut l’utiliser plusieurs fois de suite.  

 

Elle vit seule ou en petits groupes.  

 

Elle se nourrit de sucre, de fruits en 

décomposition… Elle chasse d’autres 

insectes (araignées…) pour nourrir les 

larves.  

 

 
Steven, Alan, Oscar, Amy, Alexis, Gwen, 

Julien, Gwladys, Maxime LB et Florentin. 

 

 

La nouvelle cuisine  
 

Cette année, nous avons des nouveaux 

repas comme : mardi semoule et poulet, 

jeudi : riz et viande, vendredi: poisson et 

haricots verts. Le premier mardi de la 

rentrée, Madame le  maire de Plémet est 

venue à la cantine puisque c’est la cuisine 

centrale de la commune qui prépare et livre 

les repas qui ne sont plus en barquettes. Il 

n’y a plus besoin de les réchauffer.  

Vendredi le chef cuisinier est venu voir 

Joëlle et Morgane les deux cantinières. Les 

repas de cette année sont meilleurs que 

ceux de l’année dernière.    

 

 
 

Pol-Erwan, Lucas, Léo et Elouenn                                                                                                   
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Les nouveaux professeurs 

de l’école : Caroline et 

Ludovic 
 
-D’où venez vous? 

 

Ludovic: « Avant de venir à Plémet, je 

faisais mes études à l’ UCO (Université 

Catholique de l’Ouest) de Guingamp. » 

Caroline : « Je viens de Plérin » 

 

 

Quels jours travaillez-vous à Plémet ? 

 

Ludovic : « Je travaille le mardi, le jeudi et 

le vendredi à Plémet. » 

Caroline : « Je travaille le lundi et le 

mardi. » 

 

 

Où travailles-tu le lundi Ludovic? 

 

Ludovic : « Le lundi je travaille à 

Plouguenast en CM1-CM2. » 

 

 

Dans quelle classe travaillez-vous ? 

 

Ludovic : « A Plémet je suis 2 jours en 

M.S-GS et 1 jour en CE1-CE2 » 

Caroline : « Je travaille avec les M.S-GS. » 

 

 

Est-ce que la rentrée s’est bien 

passée pour vous ? 

 

Ludovic : « Oui la rentrée s’est très bien 

passée pour moi. Le jour de la rentrée, 

j’étais avec les CE1 et les CE2 et le reste 

de la semaine avec les MS-GS. » 

 

Caroline : « Oui, la rentrée s’est très bien 

passée pour moi et les élèves . » 

 

Berfin et Flavie 

                                        

La nouvelle classe 

 

 
 

 

La classe des CP  a été montée au mois de 

juillet. Elle est arrivée en trois blocs. 

Nous avons été rendre visite aux CP et on 

leur a demandé s’ils se plaisent bien dans 

la nouvelle classe. 

Ils nous ont répondu « MEGA BIEN, 

SUPER BIEN» Ils sont dans la nature et 

ont vu un écureuil. Ils nous ont dit qu‘il y 

avait des volets et une marche 

antidérapante à l’entrée. Il y a aussi des 

belles tables et des beaux meubles. 

Maintenant ils ont des devoirs à faire le 

soir, ils aiment les mathématiques et ils ont 

un cahier d’écriture. Il y a des nouveaux 

élèves  dans la classe : Renan, Mathaïs et 

Tanguy.  

Ils vont aller à la piscine le mardi. 

 

            Lucie, Claire, Blandine           

 

 

 

 

 

 

 



 

Les ordinateurs 
 

Deux nouveaux ordinateurs sont arrivés 

dans notre classe avec une imprimante. 

Maintenant, on pourra imprimer 

directement dans la classe. Un vidéo-

projecteur a été installé et on peut regarder 

des films.   

 

Maxime G et Sylvain F 

 

 

 

Les travaux 
 
Super maintenant, on n’entend plus les 

petits en récréation, car nous avons des 

nouvelles fenêtres double vitrage pour la 

classe et aussi pour le bâtiment des 

maternelles. On peut en ouvrir deux. La 

classe de Gaëlle la directrice a été un peu 

agrandie, ils ont cassé une cloison et 

maintenant le lavabo se trouve dans la 

classe. Il y a eu des nouveaux robinets dans 

les toilettes, les garçons disent «il n’y a pas 

assez de pression » mais c’est mieux ça 

gaspille moins d’eau. 

 

 
 

                       Blandine, Claire, Lucie 

 

 

 

 

 

Rentrée des nouveaux 

élèves 
 
Dans la classe, de PS il  y a eu 8 nouveaux 

élèves qui s’appellent 

                                     Alyssa 

                                      Sabika 

                                      Anais 

                                      Adrien 

                                     Lawsom 

                                     Mélanie 

                                     Lounaë 

                                     Chloé 

 

Dans la classe de MS et GS il y a eu 2 

nouveaux élèves 

                                 Noémie 

                                 Allan 

 

Dans la classe de CP il y a eu 3 nouveaux 

élèves 

                               Renan 

                                Mathaïs 

                                 Tanguy 

 

Dans la classe de CE1 CE2  

Dommage pas de nouveaux élèves !!! 

 

Dans la classe de CE2 CM1 il y a eu 1 

nouvelle élève 

                              Manon 

 

Dans la classe de CM1 CM2 il y a eu 2 

nouveaux élèves 

      Maxime qui vient de Mûr de Bretagne 

             Berfin qui vient de St Brieuc 

 

Claire et Lucie 

 

 

 

 



Les 6
èmes

 les petits 

nouveaux du collège… 

 

 
 

 

 

Depuis la rentrée les anciens CM2 sont 

arrivés en 6
e. 

Ils sont tous très contents 

d’être en 6
e. 

Pour eux ça change beaucoup 

du CM2. Il y a plus de monde qu’au 

primaire donc ils sont un peu perdus dans 

le collège.  

 

Ils  ont fait leur rentrée le mardi 4 

septembre 2012.  

Ils sont 29 dans leur classe et certains  

n’étaient pas à l’école St Joseph en CM2, il 

y a 8 nouveaux. 

 

Nous les avons interrogés : 

 

Est-ce que la 6
ème

 est difficile ? 

 

La 6
ème

 c’est un peu difficile. 

 

 

Quel changement y-a-t-il entre le CM 2 et 

la 6
ème ? 

 

«  
La 6

ème
 c’est mieux, il y a plus de 

professeurs, ils sont tous gentils et sympas. 

Il y a aussi plus de matières donc plus de 

classeurs et de cahiers. Les fournitures 

c’est très long à préparer. Le planning est 

chargé pour les devoirs et le cartable est 

lourd. » 

 

 

 

 

 

 

Préférez-vous le collège ou l’école 

primaire? 

 

« On préfère le collège on se plait bien. » 

  

Dans un an, c’est notre tour. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Berfin, Flavie, Camille.L, Camille.J, Cloé 

et Jeanne   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


